

... Mein Antrag wird sich dem Thema Gewalt in unserem in die Volljährigkeit entlassenen ehemals Modell+Vorzeige-Viertel widmen:

Initiierung einer gemeinsamen *Taskforce*, d.h. konzertierten Aktion Gewaltlosigkeit. Vermeidung/Prävention und Fall-Nachbearbeitung - durch möglichst viele professionell Betroffene *Player* in der LHM: Polizei, Sozialreferat, Jugendamt, Kindergärten, Schulen, Bildungslokal, Stadtbücherei, Bewohnertreffs, Wohnungsverwaltungen, Genossenschaften, STEG/AKIM/*Streetwork*/Startstark, Vereine, Bürgerforum, Stiftungen... sollen mit den Bürgern an einem gemeinsamen Handlungsstrang ziehen, um die m.E. aus dem Ruder laufende Entwicklung (Sozialbrennpunkt/*Ghetto*) rechtzeitig zu stoppen.